

# «Heute nehmen wir uns Zeit für Gemüt, Herz und Bauch»

Die Gemeinde Freienbach würdigte am Geburtstagsständchen vom Samstag im Restaurant «Sternen» in Pfäffikon 130 Personen, die in diesem Jahr den 80., 85., 90. oder einen noch höheren Geburtstag feiern.

von Frieda Suter

**M**it einem feinen Essen, bester Unterhaltung und natürlich Gratulationen feierte die Gemeinde Freienbach ihre Senioren. 132 der 274 eingeladenen Personen (45 Prozent) waren am Samstag im Restaurant «Sternen» zugegen. Gemeinde, Alterskommission und Vereine trugen dazu bei, dass der Tag unvergesslich wurde.

Carla Steiner, Mitglied der Alterskommission, führte mit herzlichen Worten durch die Feier. Alle Jubilaren wurden mit einer Flasche Wein und einer Topfpflanze beschenkt. Gemeinderat Franz Merlé betonte: «Heute nehmen wir uns Zeit für Gemüt, Herz und Bauch». Darüber hinaus erwähnte er die Angebote für Senioren und er fand lobende Worte für alle, die sich im Alltag für das Wohl der älteren Generation einsetzen.

Älteste Anwesende am Geburtstagsständchen war die 98-jährige Anna Ebnöther-Kreienbühl. Den zweit-ältesten Einwohner der Gemeinde, den 100-jährigen Martin Nauer, hatten Gemeindepäsident Daniel Landolt und



Die Freienbacher Jubilaren feierten am Samstag gemeinsam mit dem Männerchor Pfäffikon und der Harmonie Freienbach. Bilder Frieda Suter

Franz Merlé bereits vor der Feier im «Sternen» zu Hause besucht. Da Ständchen und Geburtstag für Nauer auf den gleichen Tag fielen, feierte er zu Hause mit Familie und Freunden.

Für fröhliche Stimmung sorgten die Harmonie Freienbach unter Leitung von Valentin Vogt und der Männerchor Pfäffikon unter Leitung von Fabian Bucher. Zudem sangen Männerchor

und Jubilaren gemeinsam einige Lieder, begleitet von der Bläsergruppe der Harmoniemusik.

Die «Sterne»-Küche sorgte für das leibliche Wohl.



Gemeindepäsident Daniel Landolt (rechts) und Gemeinderat Franz Merlé gratulierten Martin Nauer mit einem Besuch zum 100. Geburtstag.



im «Sternen»-Saal in Pfäffikon wurde gefeiert. Gemeinderäte gratulierten allen Jubilaren mit Handschlag und Präsenten.